
平成 30年度 第 7回「グループホームたなお」運営推進会議 

 

日 時：平成 30年 5月 19日 14：00～15：15 

場 所：グループホームたなお 

出席者：碧南市役所高齢介護課 石川様 

    外部評価機関 サークル福寿草 岡田様 

    町内会長 永坂様（代理で奥様） 

    ご家族 8家族 10名 

    グループホーム 管理者 井上        計 14名 

 

１．管理者あいさつ 

２．出席者紹介 

３．介護死亡事故についての経緯 

  別紙報告書を基に経緯の説明を行った、報告書は個人を特定しにくいように配慮はしてあるもの

のプライバシー性の高い内容を含むものである為、会議後回収させて頂いた。 

 

４．外部評価結果について 

  外部評価機関の岡田様より、調査内容及びポイントを説明頂いた…別紙参照 

  岡田様からのご説明の後、管理者より外部評価報告書を基に、今後の改善目標を中心に報告 

 

５．平成 29年度の事業報告 

  管理者より平成 29年度の事業報告を行った…別紙参照 

 

６．前回会議からの運営状況について 

 １）入退去について 

 ・退去者   ：4月死亡退去 1名、長期入院にて退去１名 

 ・新規入居  ：夢の華  4月 1日女性１名 

         希望の華  4月 6日女性 1名、5月 15日女性 1名、5月 18日男性 1名 

 ・待機状況  ：待機者 9名（前回会議以降 5名新規申し込み）キャンセル 2名 

・入居者数  ：18名 夢の華  ：9名（男性 2名・女性 7名） 

     希望の華：9名（男性 2名・女性 7名） 

平均年齢：87.7歳（76歳～100歳） 

介護度  ：Ⅰ…9名 Ⅱ…6名 Ⅲ…2名 Ⅳ…１名 平均介護度：1.7 

 

２）職員の異動について 

・入職者：4月 21日より採用 1名（5月 1日より正規社員） 

・退職者：3月末 1名正規職員 

 

 



３）事故・急変・医療連携等について 

 ・事故発生状況：転倒 6件、転落 2件、離設 2件、服薬ミス 2件、切傷１件 溺水１件 計 14件 

 ・ヒヤリハット：転倒３件、服薬ミス３件、離設３件、転落１件 計 10件 

 

 ・入院    ：肺炎で１名 16日間入院 

 ・盛田歯科  ：月２回２名 

 ・訪問看護ステーション碧：週１回 

 

 ４）イベント関係について 

 イベントについてはスライドでイベント時の様子を映しながら下記の内容を報告した 

 ・個別外出：釣り広場、個別での散歩、毘沙門さんへお参り、理容付き添い 

       八柱神社清掃活動、蔵人モーニング、レールパーク開通式 

 ・イベント：夢の華・・・桜の花見、デンパーク散策、憩いの農園散策、くら寿司外食 

       希望の華・・桜の花見、いちご狩り、サガミ外食、藤の花見、はま寿司外食 

・ボランティアの受け入れ：音楽ボランティア 

・今後の予定：5月末 BBQ、6月初旬菖蒲祭り 

・たなお村まつりへも模擬店等を入居者と一緒に出せるように地区の役員さんとも連絡を取って調

整している 

 

５）防災訓練について 

・３月末に希望の華キッチンから出火を想定し通報・消化・避難の総合訓練実施 

・火点を通らずそれぞれユニットの非常口から避難し 4分 56秒で全員避難できた。 

・初期消火忘れ、非常ベル押し忘れがあった 

 

６）研修参加状況 

・愛知県グループホーム協会主催：認知症ケアと地域との共生事例発表に２名 

・認知症介護指導者大府ネットワーク主催：福祉職員のストレスマネジメント研修に 2名 

・5月 28日リハビリ屋主催：人間関係カイゼン ROM研修に１名 

・6月 11日愛知県福祉人材センター主催：高齢者福祉職員基礎研修に２名 

・6月 14日碧南市介護サービス機関連絡協議会主催：介護職のための栄養管理入門研修に２名 

・6月 21日株式会社 IDOによるリーダー向け社内研修予定 

・5月～６月急変時の対応、KYT研修を社内で実施予定 

 

７．平成 30年 4月介護報酬改定について 

 ・入院時費用   

 ・栄養スクリーニング加算 

 ・看取り加算 

 ・認知症ケア専門加算 

 



８．意見交換 

  高齢介護課石川様より、今回の事故をご家族に報告したタイミングについて質問を受ける 

  →面会でお会いした方にはその都度ご報告したが、全体へは 5月初旬の請求書送付時に文章でご

報告した。 

  ご家族はこの報告を受けてどのように思ったかとの質問あり 

  →１名のご家族より「報告にタイミングはすごく難しいと思うが、ゴールデンウイーク前に報告

があると、ゴールデンウイークに家族の面会も多いと思うので、その事を把握した上で来所出

来たと思う」とのご意見あり 

  →管理者より「もっと早く報告しなければいけなかったことは十分反省しているが、結果として

警察や行政への報告書の提出等を優先してしまい遅れてしまった。」 

  その他、特に意見なし 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

次回：平成 30年 7月 21日（土）14：00～ 


